



RINGKASAN

ASHIDIQ ARIS KATAMA ISMED. Proses Produksi untuk Publikasi Konten Media Sosial Instagram oleh Biro Administrasi Pimpinan di Kantor Gubernur Sumatera Barat. *Instagram Social Media Production Process by the Administrative Bureau at the West Sumatra Governor's Office*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA.

Komunikasi melalui teknologi digital pada dasarnya merupakan bentuk komunikasi dimensi (mediated communication). Komunikasi digital berkaitan dengan teknologi internet yang memungkinkan setiap orang untuk berkomunikasi lebih luas dan tanpa ada batasan. Media sosial Instagram merupakan media yang sangat berpengaruh bagi masyarakat. Kantor Gubernur Sumatera Barat memiliki suatu bidang yang mengurus bagian Biro Administrasi Pimpinan, bidang ini bertugas mendampingi kegiatan Pimpinan untuk membuat konten Instagram. Biro Administrasi Pimpinan ini mengurus dari proses peliputan hingga publikasi konten.

Tujuan laporan akhir ini menjelaskan mengenai proses produksi untuk konten media sosial Instagram oleh Biro Administrasi di Kantor Gubernur Sumatera Barat, menjelaskan proses publikasi media sosial Instagram oleh Kantor Gubernur Sumatera Barat, dan menjelaskan hambatan dan solusi pada proses produksi dan publikasi media sosial Instagram oleh Kantor Gubernur Sumatera Barat. Jenis data yang digunakan terdiri dari data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan dengan cara observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif dan daftar pustaka.

Proses proses produksi media sosial Instagram oleh Kantor Gubernur Sumatera Barat terdiri dari tiga tahap yaitu tahap pra produksi, produksi dan pasca produksi. Pada tahap pra produksi, dalam tahap ini dilakukan beberapa hal yang pertama adalah mendapatkan jadwal kegiatan, koordinasi, riset, persiapan. Pada tahap produksi yaitu tim humas datang ke lokasi, jurnalis berfokus pada substansi kegiatan jurnalis, *photographer* dan *videographer* mendokumentasikan kegiatan dan melakukan wawancara dengan narasumber. Tahap pasca produksi yaitu penulisan berita, penyuntingan penulisan, editing audio visual.

Proses publikasi media sosial Instagram oleh Kantor Gubernur Sumatera Barat di bagi menjadi dua tahap yaitu publikasi dan pasca publikasi. Pada tahapan publikasi terdapat pemilihan foto, memberikan keterangan foto, pemeriksaan konten publikasi, mengunggah foto. Selanjutnya tahap pasca publikasi tahap terakhir yang akan kita lakukan setelah informasi tersebut di unggah kemudian dievaluasi.

Hambatan dan solusi pada proses produksi dan publikasi media sosial instagram oleh kantor Gubernur Sumatera Barat. Hambatannya yaitu hambatan teknis, hambatan semantik, hambatan manusiawi. Hambatan tersebut dapat dievaluasi dan mendapatkan solusi yang terbaik.

Kata kunci: biro administrasi pimpinan, instagram, publikasi, proses produksi.